

PARROQUIA DE CRISTO REY

SOLEMNIDAD DEL <<CORPUS CHRISTI>>: Ex 24, 3-8;
Sal 115; Hb 9, 11-15; Mc 14, 12-16. 22-26
PÁGINA WEB: www.parroquiacrstorey.net



Plaza Barrio Vidal 10-11, 1º B – Tfno.: 639 - 821331 – 2 de Junio de 2024

<<ENTREGAR LA VIDA>>



*"Mientras comían, Jesús tomó un pan, pronunció la bendición, lo partió y se lo dio, diciendo: **Tomad, esto es mi cuerpo.** Cogiendo una copa, pronunció la acción de gracias, se la dio y todos bebieron. Y les dijo: **Ésta es mi sangre, sangre de la alianza derramada por todos**" (Mc 14, 12. 22-26).*

Como antaño, en el Sinaí, la sangre de las víctimas selló la alianza de Yahvéh con el su pueblo, así también, sobre la cruz, la sangre de la víctima perfecta, Jesús, va a sellar entre Dios y los hombres la alianza nueva, que anunciaron los profetas. Jesús se atribuye la misión de redención universal asignada por Isaías al *Siervo de Yahvéh*.

La redención de los hombres le ha costado a Dios la vida de su Hijo: *"Tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo único, para que todo el que crea en él no perezca, sino que tenga vida eterna"* (Jn 3, 16). El Padre ha ratificado la Nueva Alianza con la sangre de su Hijo que ha sido "derramada por muchos para el perdón de los pecados" (Mt 26, 28). El rescate por la sangre de Cristo así como su resurrección, dependían del designio eterno del Padre, que así compraba a su nuevo pueblo de *creyentes*. Efectivamente, **"hemos sido rescatados de la conducta necia heredada de nuestros padres, no con algo caduco, oro o plata, sino con una sangre preciosa como de cordero sin tacha ni mancha, Cristo"** (1ª Pe 1, 18-19). Tal es así que la asamblea celeste puede cantar un cántico nuevo diciendo: *"Eres digno de tomar el libro y abrir sus*

sellos porque fuiste degollado y compraste para Dios con tu sangre hombres de toda raza, lengua, pueblo y nación" (Ap 5, 9).

A la luz de la ofrenda redentora que el Hijo ha hecho al Padre, en el gesto supremo de entregar su vida ("cuerpo entregado por vosotros y sangre derramada por vosotros y por todos los hombres para el perdón de los pecados"), descubrimos que el culto que Dios quiere de sus hijos, no son "sacrificios ni buenas intenciones" sino lo que el Apóstol Pablo recomienda a los cristianos de Roma: *"Os exhorto, pues, hermanos, por la misericordia de Dios, a que ofrezcáis vuestros cuerpos como una víctima viva, santa, agradable a Dios: tal será vuestro culto espiritual"* (Rom 12, 1). Esto es lo que pedimos al celebrar la Eucaristía. "Que él nos transforme en ofrenda permanente, para que gocemos de tu heredad junto con tus elegidos: con María, la Virgen Madre de Dios, los apóstoles y los mártires y todos los santos, por cuya intercesión confiamos obtener siempre tu ayuda" (*Plegaria Eucarística III*).

La Eucaristía es sacramento de comunión, pues como dice San Pablo, cuantos comemos del mismo pan formamos un solo cuerpo (1ª Cor 10, 14-22). Y porque formamos un solo cuerpo en el Señor, todos estamos llamados a contribuir al bien común desde nuestras capacidades y responsabilidades, compartiendo los bienes para que ningún hermano pase necesidad. Lo expresa con toda claridad Benedicto XVI: "La mística del sacramento tiene un carácter social, porque en la comunión sacramental yo quedo unido al Señor como todos los demás que comulgan (...). La unión con Cristo es al mismo tiempo unión con todos los demás a los que él se entrega" (*Deus caritas est*, nº 14). Celebrar la Solemnidad del Corpus Christi es una invitación a entregar nuestras vidas al servicio de los hermanos, sin reservas, en un culto existencial: **"Quien da la vida, la entrega, recibe "espíritu"**.



EL ***CAMPANARIO***

La Diócesis celebra el Corpus Christi y el Día de la Caridad el próximo 2 de junio

El Santísimo estará expuesto para su adoración en la Catedral Nueva desde el final del rezo de Laudes hasta las Vísperas, de 11:00 a 17:00 horas. La Misa solemne, presidida por el obispo diocesano, se celebrará a las 18:00 horas seguida de la procesión eucarística por el casco histórico donde se levantarán tres altares al paso de Jesús Sacramentado.

La Diócesis de Salamanca se prepara para celebrar, el próximo **domingo 2 de junio**, la **solemnidad del Cuerpo y la Sangre de Cristo**, conocida como el **Corpus Christi**, el **Día de la Caridad**. Esta festividad coloca a la Eucaristía en el centro de atención, considerada como el "sacramento de la caridad", fue instituida por Jesús en la Última Cena cuando pidió a sus discípulos: "*Haced esto en memoria mía*". En este día, los cristianos son invitados a recordar y actualizar el sacrificio y la entrega de Cristo, compartiendo su amor y servicio, especialmente a los más vulnerables.

En Salamanca, esta festividad se celebrará solemnemente en la Catedral Nueva, donde el obispo de la diócesis, **Mons. José Luis Retana**, presidirá la **eucaristía del Corpus Christi** a las 18:00 horas, concelebrada por el presbiterio diocesano. La celebración concluirá con la **procesión con Jesús Sacramentado** que recorrerá las calles de la capital y la **bendición** en el atrio de la Catedral.

Los niños y niñas de Primera Comunión invitados a acompañar al Santísimo

Todos los fieles están invitados a participar en esta celebración, especialmente **los niños y niñas** que



han recibido este año por primera vez el sacramento de la Eucaristía. Estos niños **ocuparán un lugar destacado en la vía sacra de la Catedral y en la procesión**. El

Cabildo Catedral solicitan a sus papás que **comuniquen previamente la asistencia**, antes del 31 de mayo, enviando un correo electrónico a: joseluissacerdote@hotmail.com.



La procesión con el Santísimo es una **manifestación pública de fe y adoración a la Eucaristía**, que destaca la presencia real del Cristo entre su pueblo. Encabezada por la cruz guía, los ciriales y el incensario, el cortejo procesional incluirá a fieles de las parroquias no adscritos a ningún movimiento o asociación diocesana. A continuación, se situarán los jóvenes de Pastoral Universitaria, seguidos por los movimientos diocesanos, las cofradías y hermandades, tanto de gloria como de penitencia, las asociaciones eucarísticas, los seminaristas, miembros de Institutos Seculares, religiosos y religiosas.

Exposición del Santísimo en la Catedral

Además, el Cabildo ha organizado diferentes actos de culto en la Catedral con ocasión de la celebración del Corpus Christi. El templo abrirá sus puertas a las **10:00 horas** para dar inicio a las celebraciones litúrgicas, comenzando con el rezo de Laudes y la Hora intermedia. Al finalizar, quedará expuesto el **Santísimo** hasta las **17:00 horas** cuando se rezará la **oración de vísperas**. la jornada concluirá con la **celebración solemne de la eucaristía y la procesión**, a las 18:00 horas.

El Cabildo solicita la colaboración de movimientos, asociaciones y adoradores cubrir los turnos de vela entre las **11:00 a 17:00** horas.

NOTICIAS DE NUESTRA PARROQUIA

+ **VELADA ESTIVAL**: El próximo **Domingo día 9 a las 18h** de la tarde en el **Auditorio de Calatrava** tendremos una actuación musical de los jóvenes de **POSTCONFIRMACIÓN** con el objetivo de recaudar "fondos" para financiar campamentos y peregrinaciones. Los jóvenes venden unas **papeletas** para este fin, ¡colaboremos con ellos!

+ **ASAMBLEA ARCIPRESTAL**: El **Viernes 14 de Junio en Almenara de Tormes a las 18**. Fletaremos un Autobús que saldrá de la Avda. Salamanca a las 17, 15h. **¡APUNTARSE EN LA SACRISTÍA!**